



Echange franco-allemand 2020

publié le 05/02/2020

L'échange entre le collège François Rabelais et la Martin-Luther Schule de Marburg est en place depuis de nombreuses années. En 2020, 14 élèves de 4ème accueilleront leurs correspondants allemands du 25 mars au 3 avril et partiront en Allemagne du 6 au 15 mai. Les programmes des deux séjours seront orientés vers le thème de l'environnement.

Site internet du "Martin-Luther Schule" de Marburg : <http://www.mls-marburg.de/>

Documents joints

 [programme-poitiers_2020](#) (Word de 43.5 ko)

 [programme-marbourg_2020](#) (Word de 99.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.